

# 林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!  
討議資料No. 62 学校給食施設視察 22年7月12日号林いさお後援会



東京都稲城市の給食 強化磁器食器を使用

### 総務建設常任委員会 学校給食センター視察

7月6、7日の2日間、総務建設常任委員会の所管事務調査が実施されました。東京都稲城市の強化磁器食器、神奈川県足柄上郡大井町のオール電化の給食センターを視察。厚生文教常任委員長として出席依頼を受けて同行しました。

### ★視察の目的

当町では、老朽化した給食センターの建て替えに向け、本年度7月20日より給食センター建設検討委員会が具体的な検討を開始します。給食は、厚生文教常任委員会の所管でもあります。稲城市は、その中で、発がん性物質や環境ホルモンに関する調査ですので、総務建設常任委員会が視察を実施しました。

視察内容は、①小中学校で使用する食器（稲城市）と、②オール電化の最新の給食センター（神奈川県大井町）について。

現在、三芳小中学校では、アルマイト食器を使用しています。平成19年、町民7300人を超える署名

の下、「小中学校の給食食器改善と給食センターの建て替えを求める要望書」が町長、教育長に提出されました。その後、コンサルタントにより調査報告書がまとめられました。

稲城市は、その中で、発がん性物質や環境ホルモンに関する影響もなく、候補の一つにあげられている「強化磁器食器」を使用しています。また、神奈川県上足柄郡大井町は、オール電化による最新の給食センターです。

給食センター建設検討委員会には、議会から秋坂議長、総務建設常任委員長（内藤議員）そして厚生文教常任委員長の私が委員に選出されています。

### ★通信カラオケ設備設置の請願

6月定例議会に「藤久保公民館・中央公民館・竹間沢公民館に通信カラオケ設備の設置」を求め、厚生文教常任委員会に付託され、6月3日、委員会を開催し審査した結果は、

①公民館の防音装置及び音響を、館内はもとより館外での近隣住宅街への影響は  
②ふれあいセンター、中央、藤久保公民館での音響調査を実施します。公民館3館で利用者の皆様にアンケート調査を実施していただきますので、宜しかったら是非ご回答下さい。

その後、竹間沢公民館で通信カラオケのデモンストラーションに参加。また、7月16日には、ふれあいセンター、中央、藤久保公民館での音響調査を実施します。公民館3館で利用者の皆様にアンケート調査を実施していただきますので、宜しかったら是非ご回答下さい。



通信カラオケのデモンストラーション

### ★明日をひらく言葉

てんときちり  
天の時は地の利に  
如かず。  
地の利は人の和に  
如かず。 孟子

一番重要なのは人の和であって、その次が地の利であり、その次が天の時である。参議院選挙の開票速報を見ながら、会報を作成しています。今回の与党の敗戦は、天の時だろうか。それとも、やはり人の和の結果だったのだろうか。消費税の発言の迷走をはじめ与党役員間でのコミュニケーションは十二分ではなかったように思えます。様々な要因はあるでしょうが、人の和が大切であることには間違いはないですね。